

「夢」を抱いて、新たなステージへ！

新たな年度が始まり、意欲満々の新1年生とフレッシュな2名の新任教員を迎え、苦小牧中央高等学校の新年度が力強くスタートしてはや3カ月が経ちました。生徒の皆さんは新学期のスタートにあたってそれぞれが新たな目標を掲げ、それを行動に移す決意を抱いたことと思います。

3年生の皆さんには、進路選択とリーダーシップの重要性が求められます。学校の原動力として大切な役割を担っており、このことを強く自覚し、学校生活において毎日の授業や生徒会活動さらには、放課後の部活動において後輩たちをサポートし、グイグイ引っ張って行ってほしいと願っています。さらには、自分の進路を決定する「進路決定」の重要な年となります。早いうちに自分の進路について考え、先生や保護者と協力しながら進路決定に向けて準備を進めてください。

2年生の皆さんは、基礎をしっかりと固める時期となります。学業に真剣に取り組み、部活動では自ら率先して行動し、メンバーを引っ張って目標に向かう姿勢を示してください。学校が充実し発展するかどうかは2年生の活動如何にかかっているといってお言ではありません。また、最大行事である見学旅行があります。物見遊山で終わることのないよう早いうちから事前学習、準備をしっかりと見学旅行に臨んでください。

1年生の皆さんには新しい高校の環境に慣れ、友だちを作ることが求められます。基本的な学習習慣を築き、前期中間考査の結果を基に成長していくことが大切です。早く学校の環境に慣れて持てる力を発揮してください。

我々教員は、皆さんの夢を実現するために全力でサポートいたします。目標を定め、協力し合い、成長する1年間にしましょう。それぞれが自分の目指す道に向かって努力し、共に成長していくことを心から期待しています。



校長 山口 祐正

☆第64回 入学式

4月8日(月)に挙行され、60名の新入生を迎えました。新しい学校・新しいクラスメイト・新しいチームメイトとの出会いを大切に、充実した高校生活を送ってほしいと思います。



入学式「誓いの詞」
1年A組 瀧口 蒼志
(登別市立緑陽中学校出身)

☆体験入学会のご案内

7月6日(土)に体験入学会を行います。学校生活の紹介、部活動の体験、授業の体験などを企画しています。中学生のみなさん！ぜひお越しください。

なお、お申し込みにつきましては、本校のHPをご覧ください。なっていただき、各中学校を通してお申し込みください。



【各行事の様子】～少人数教育で可能性を拓く！

☆対面式 4月9日(火)に対面式が行われ、全校生徒で新入生の入学を祝いました。生徒会長から歓迎の言葉が述べられ、各部からも部長の言葉と各部の紹介・歓迎の出し物などがありました。新入生を代表して1年A組尾崎弾心(釧路市立鳥取中学校出身)くんからお礼と決意のこもった挨拶がありました。



☆5年ぶりの体育館での生徒総会

コロナ禍で、この3年間は放送による生徒総会が行われていましたが、5年ぶりに全校生徒が体育館に一堂に会して行いました。生徒会役員からの今年度にかかる熱意あふれる方針発表があり、より良い学校づくりに向けた総会となりました。



～入学して約3カ月を経過して～

1年B組スポーツコース 廣島 大貴(新冠町立新冠中学校出身 サッカー部所属)

入学してから約3カ月が経ち、今では人並みに友だちができて楽しい高校生活を送れています。私は寮生活を送っています。これまで洗濯・掃除などをしてこなかったのが、入寮してからは毎日自分でやる大変さを知りました。高校の勉強は難しく、1日でも休むと遅れてしまうので体調管理を日頃から考える必要がありました。私はサッカー部に所属して、全道大会出場を目標として練習をしています。ケガをすることがたびたびありますが、今ではAチームの試合に出場できるようになりました。これからも勉強と部活動を両立させて充実した高校生活を送ります。

～苦小牧中央高校に入学して～

1年C組総合コース 中鉢 陽緋 (苦小牧市立苦小牧東中学校出身 吹奏楽部所属)

入学して約3カ月が経ちました。私は入学前、新しい環境にすぐに慣れることができるかと不安でした。しかし、すぐに友だちができたり、授業も分かりやすく勉強もやりやすくてこの約3カ月がとても充実しています。勉強面でも部活動でもできなかったことができるようになったりと、学校生活を楽しく過ごせています。これからも勉強も部活動も頑張っていこうと思います。

☆奉仕活動の様子

6月13日(木)に第1回奉仕活動を行いました。校地外の清掃活動を通して地域の環境美化の維持と地域社会とのつながりを深めるために年2回行っています。この日は天気にも恵まれ、美化委員が主体となり、全校生徒が周辺地域の道路沿いのゴミ拾いを行いました。次回は9月12日(木)に実施予定です。



☆PTA事務局よりお知らせ

4月25日(木)に令和6年度PTA・体育文化後援会の合同総会が開催されました。ご多忙の中、出席していただきました保護者および役員の方々に心から感謝申し上げます。議案書どおり承認されたことをご報告させていただきます。今後とも本校の教育充実のため、なお一層のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

☆資金収支計算書(令和5年4月1日～令和6年3月31日)

収入の部		支出の部	
科目	(千円)	科目	(千円)
学生生徒納付金収入	84,797	人件費支出	139,286
手数料収入	2,640	経費支出	65,181
寄付金収入	0	借入金等利息支出	69
補助金収入	114,472	借入金等返済支出	9,860
資産売却収入	21,236	施設関係支出	0
付随事業・収益事業収入	4,382	設備関係支出	229
受取利息・配当金収入	0	支出の部合計	214,625
雑収入	3,049	資産運用支出	11,555
借入金等収入	0	その他の支出	1,882
収入の部合計	230,576	資金支出調整勘定(Δ)	3,300
		現年度繰越支払資金	32,782
前受金収入	4,383	合計	257,544
その他の収入	4,162		
資金収入調整勘定(Δ)	4,357		
前年度繰越支払資金	22,780		
合計	257,544		

【各部活動報告】～夢に向かって！一人ひとりが輝く存在

☆壮行会

4月25日(木)に高野連・高体連の各大会に出場する部の壮行会が行われました。各部の選手は、吹奏楽部による演奏で入場し、大会に向けての決意を表明しました。生徒会からは大会応援の寄せ書きが披露され、選手への激励と健闘を祈る言葉が贈られました。

硬式野球部

壮行会



◎硬式野球部

- 2回戦 12-0 3校連合
(苫小牧西・富川・室蘭工業)
- 3回戦 1-2 苫小牧工業

◎男子バスケットボール部

- 2回戦 108-51 苫小牧高専
- 準決勝 52-93 北海道栄
- 3位 68-98 苫小牧東
決定戦

◎男子バスケットボール部

- 予選トーナメント1回戦
103-79 苫小牧西
- 予選トーナメント決勝
78-86 海星学院

◎サッカー部

- 1回戦 0-3 駒大苫小牧

◎サッカー部

- 1回戦 7-2 苫小牧高専
- 準決勝 2-4 北海道栄
- 3位 0-4 静内
決定戦

◎女子バスケットボール部

- 1回戦 119-48 苫小牧西
- 準決勝 92-75 苫小牧東
- 決勝 74-94 北海道栄

高体連室蘭支部予選の結果

◎女子バスケットボール部

- 予選トーナメント1回戦
127-48 浦河
- 予選トーナメント決勝
116-43 苫小牧西
- 決勝リーグ
70-88 海星学院
79-97 北海道栄
80-87 苫小牧東

全道大会 出場！

春季大会の結果



サッカー部



男子バスケットボール部



女子バスケットボール部

